

Larrañaga sugiere en el Senado la formación de una Coordinación Interinstitucional para potencias la Inteligencia Departamental

General



Publicada el: 12/03/25	Visitas: 71
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 7	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/larranaga-sugiere-en-el-senado-la-formacion-de-una-coordinacion-interinstitucional-para-potencias-la-inteligencia-departamental_20445.php

LARRAÑAGA SUGIERE EN EL SENADO LA FORMACIÓN DE UNA COORDINACIÓN INTERINSTITUCIONAL PARA POTENCIAS LA INTELIGENCIA DEPARTAMENTAL

General

Larrañaga sugiere en el Senado la formación de una Coordinación Interinstitucional para potencias la Inteligencia Departamental

Larrañaga propone en el Senado la creación de una Coordinación Interinstitucional para fortalecer la Inteligencia a nivel departamental.

Jorge Larrañaga Vidal propone una Coordinación Interinstitucional de Inteligencia Departamental

En su reciente asunción como suplente en el Senado, Jorge Larrañaga Vidal anunció la presentación de un proyecto de ley destinado a la creación de una Coordinación Interinstitucional de Inteligencia Departamental.

Este organismo buscará fortalecer la colaboración entre diversas instituciones en la lucha contra el delito.

Durante su promesa, Larrañaga Vidal destacó la relevancia de ocupar una banca que anteriormente perteneció a su padre, Jorge Larrañaga, quien fue un referente en la política nacional.

"No se trata de una banca cualquiera.

Mi padre entendió la política como acción, no como discurso.

Jorge Guapo Larrañaga llevó a cabo una lucha incansable por la seguridad y la convivencia en nuestro país", expresó con emoción. El nuevo senador también criticó las afirmaciones del actual ministro del Interior, Carlos Negro, sobre la situación de la seguridad pública.

"Se nos quiere hacer creer que el delito es una fatalidad contra la que poco podemos hacer.

Nada más lejos de la realidad.

El poder que no se ejerce, se pierde", afirmó.

Larrañaga Vidal subrayó la importancia de respaldar a las fuerzas policiales, tanto material como institucionalmente, para hacer efectiva su labor.

"No debemos temer a la palabra represión cuando hablamos de delito.

La represión legítima, ejercida con inteligencia y dentro del marco de la ley, es una herramienta fundamental para garantizar la seguridad de los ciudadanos", añadió: De esta manera, Jorge Larrañaga Vidal reafirma su compromiso con la seguridad y la lucha contra el delito, alineándose con los valores que su padre defendió a lo largo de su vida política.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LARRAÑAGA SUGIERE EN EL SENADO LA FORMACIÓN DE UNA COORDINACIÓN INTERINSTITUCIONAL PARA POTENCIAS LA INTELIGENCIA DEPARTAMENTAL

ga sugiere en el senado la formacion de una coordinacion interinstitucional para potencias la inteligencia departa

Tags

inteligencia, proyecto, destinado, promesa, fortalecer, suplente, reciente, seguridad, instituciones, interinstitucional, departamental, organismo

Noticias relacionadas

4.1 * *Jorge Larrañaga toma posesión de su cargo en el Senado, reemplazando a Botana en un nuevo capítulo político*

4.6 * *Jorge Larrañaga Vidal toma la posta en la banca paterna y carga contra el senador Negro por sus polémicas declaraciones sobre narcotráfico*

4.5 * *El presidente Lacalle se reunió con Jorge Larrañaga en un encuentro clave para la política nacional*

4.8 * *Jorge Larrañaga Vidal tomará posesión de su escaño en el Senado por el Partido Nacional, ocupando el lugar que dejó su padre*

4.7 * *Larrañaga y Moreno sellan un compromiso de unidad entre partidos; “lo primordial es Paysandú”*

4.2 * *Iniciativa laboral promueve la seguridad ciudadana y un enfoque descentralizado en su implementación*

4.3 * *Tortorella y Larrañaga sellan importante pacto electoral que marcará el rumbo de las próximas elecciones*

3.9 * *La Cámara de Diputados ya está conformada: conoce a los 99*

*legisladores electos que nos representarán en el período
2025-2030*

4.3 * *Inteligencia Artificial Generativa: El Horizonte Tecnológico que Nos Espera en 2025*

4.8 * *Tortorella destaca la "huella significativa" que ha dejado Larrañaga Vidal en el escenario político*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo